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第 43 回 総会中止・ネット宴会のご報告ハーモニー・ライン

拝啓 水を含んで一層美しい紫陽花を見ては、その美しさに心がリフレッシュされ、
コロナウイルスで疲れた気持ちも癒やされます。皆様お変わりございませんか。
今年度年初総会が中止になりましたので、委任状を送らせていただきました。31

名の方の承認を頂きました。これを持って 2020 年度（令和 2 年度）年初総会の議事
内容を決定し、進めさせていただきます。誠にありがとうございました。
初めてのことで皆様には大変お手数をおかけいたしました。多くの方にご協力いた

だき、心より感謝申し上げます。

今後も新型コロナウイルス感染拡大から自粛生活が続くと思い、ネット総会を考え
ました。役員で検討した結果、総会から始めると堅い雰囲気で参加が難しいとの結論
に至りました。そのため、第一歩として総会後のネット宴会を開催することにいたし
ました。初めてのことでしたが、他府県や海外在住の方など 19 名がグループライン
に登録いただきました。当日は仕事の都合や体調の関係で、13 名の参加者になりま

。 、 。した 入院中の方も病室からの参加で 簡単に参加できる便利さを実感いたしました

はじめは私も緊張していたのですが、皆さん自宅からネット参加でしたので、日常
のさりげない話が入り救われました。

◆主人を迎えに行かないといけなくなったので、退出しました。帰宅後参加します。
◆行ってらっしゃいませ。
◆iPad電池が少ないのでいったん失礼します。
◆すごく電波が弱くて抜けたり入ったり繰り返してます。すみません。

緊張した気持ちも和んで会話が弾みました。
当日参加された方からの感想を紹介させて頂きます。

◆ネット宴会は楽しかった。
◆実際お会いして話す分には何も感じないのですがオンライン通話は難しいですね。
早くみんなと会ってお話ししたいです。

◆今日、息子の入院と同じタイミングで皆さんの声が聞けて励みになりました。
ありがとうございます。Kさん、お身体ご自愛ください。

◆初めてPCからLINEを繋いでみましたが、PC内蔵カメラ＆マイク皆さんの声は聞こえ
るのに自分の声は届かないことがネット宴会の難しいところだなと実感しました。
次回はカメラを買って参加したいと思います。いつかまた集まってお話しできる日
を楽しみにしています。

◆途中参加でしたが久々に皆さんのお顔を見れてよかったです。ありがとうございま
した。LINEでもZoomとかわらずオンラインで出来るんですね。

◆途中何度か退室してしまいまして申し訳ありません。皆さんの話を聞けて良かった
です。そして不安を持つ身で私自身も家族の応援があり励みになりました。皆さん
お身体ご自愛ください。

◆オンライン本当に難しいです。なかなか来られない方も参加できるメリットもあり
ますが、顔をつきあわせて話せるときが来たら良いなと思います。また次、どのよ
うな状態での会になるか分かりませんがよろしくお願いします。
みんな同じ病気ですが、みんな同じじゃない。自分の身体と会話しながら体調管理
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して乗り越えましょう。今日はありがとうございました。
◆途中から参加しましたが、皆さんお元気そうで良かったです。S県なので総会に参
加するのは難しいんですが、ネットを通して皆さんの顔が見れて良かったです。あ
りがとうございました。おやすみなさい。

◆最初と最後だけの参加となってしまいましたが、楽しい時間でした。ありがとうご
ざいました。これから身体への負担が大きくなる季節になります。皆さま、お身体
ご自愛くださいませ。

◆皆さま、初めまして。Kと申します。突然申し訳ございません。土井さんからの紹
介で参加しようと思いましたが、都合で参加できませんでした。今年の頭に土井さ

、 。んにコンタクトをとり 病気の再発に絶望的だった人生救っていただいたものです
N県在住ですが何かの機会に、また、色々お話が聞ければと思っています。
皆さまの活動で、私のように救われる人がたくさんいます。感謝の気持ちをお伝え
したくて、ご連絡いたしました。夜分に申し訳ございませんでした。

◆はじめまして、Hです。O在住です、近年顔を出せていなくて久々の参加でした。経
過大変だったんですね。現地に行くことが難しくても、交通費等なく集まれるのは
オンラインの利点ですね。またよろしくお願いいたします。

◆途中退室になりましたが、ありがとうございました。
ハーモニーの皆さんに出会えて、何度も助けて頂き、今の私がいます。お身体はも
ちろん心も大切にご自愛ください。
笑顔でまたお会いしたいです。心穏やかに過ごせますよう。笑顔の時間が少しでも
増えますように。おやすみなさい。

やはり、通信環境の影響で、話が途切れたり、通じなかったりしましたが、初めて
にしてはスムーズに出来たように感じております。今後の課題としてグループライン
「 の利用方法は、掲示板やいろいろな方からの様々な問い合わせなどHarmony LINE」
で共有することを考えております。
とても便利に使えるのですが、利用中に、個人攻撃や誹謗中傷などが起こることを

危惧しております。このようなことが起こると何の意味もありません。特にこの点に
ついてどのような対策が出来るのか、役員でしっかりと検討してまいります。
総会のネット利用についても、LINE･Tesms・Zoomなど、いろいろなソフトが生まれ

ています。いずれのソフトを利用するか、慎重に検討し、できるだけ多くの方が使い
やすい方法を選ぶようにしたいと思います。

新型コロナウイルスと共存する社会になり、色々模索する時代になります。役員一
同、よりよい患者会活動の方法を検討してまいります。皆さま、どうかご協力くださ
いますよう、お願い申し上げます。
コロナウイルスの収束が見通せない状況ですが、前向きの気持ちを忘れず、体調に

気をつけてお過ごしください。一日も早く、皆さまとお目にかかれる日が来ることを
願っております。

敬具
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